



IG Pro ZUBA
p/A
Marcel Rünzi
Birmannsgasse 32
4055 Basel

Zusammenarbeit in Verkehrsfragen

Homepage und Flyer der IG Pro ZUBA enthalten die Logos der NQV Kannenfeld und St. Johann.

Ein Einzelmitglied des NQV Kannenfeld erachtet dies als missbräuchlich und beklagt sich darüber bei Amtsstellen und weiteren Instanzen. Der Vorstand der IG Pro ZUBA nimmt dazu wie folgt Stellung:

Die Vorstände der beiden NQVs haben die Verwendung ihrer Logos in Schreiben und auf Unterlagen der IG Pro ZUBA angeregt und bewilligt. Seitens NQV Kannenfeld fehlt noch ein expliziter Beschluss der Mitgliederversammlung, was bei nächster Gelegenheit nachgeholt werde, so der Präsident des NQV Kannenfeld.

Alle drei Vereine setzen sich für den Erhalt der Wohnqualität in Basel West ein.

Die zunehmenden Verkehrsprobleme in Grossbasel West werden durch die Neutralen Quartiervereine Kannenfeld und St. Johann gemeinsam mit der IG Pro ZUBA angegangen, steht doch durch die steigende Verkehrsfrequenz das Wohlbefinden unserer Quartierbewohnerinnen und Quartierbewohner auf dem Spiel.

Zur Verkehrsentlastung in Basel West helfen primär grossräumige Verkehrskanalisierungen, wie eben der Zubringer Bachgraben. Hier ziehen die drei Organisationen an einem Strick, in derselben Richtung. Eine spürbare und rasche Verkehrsreduktion in Basel West entspricht unzweifelhaft dem Wunsch und der Forderung aller in Basel West wohnhaften Menschen.

*Marcel Rünzi,
Präsident IG Pro ZUBA*

*Remo Fankhauser
Vizepräsident IG Pro ZUBA
Präsident NQV Kannenfeld*

*Nico Bauer
Kassier IG Pro ZUBA
Präsident NQV St. Johann*